

COMITÉ DE COMUNICACIÓN

ALOHA
• CARES •



¡Tu ayuda es ahora más importante que nunca!

Nos gustaría aprovechar esta oportunidad para informarle de nuestro trabajo durante los difíciles meses de confinamiento. Gracias a nosotros, a **Bancosol** y al **Hotel Villa Padierna** “nuestras familias con niños necesitados” de La Campana no dejaron de recibir ayuda en cuanto a alimentos y medicinas. Las cosas se han aliviado un poco, pero todavía necesitan nuestra ayuda.



La Vice Capitana **Kaisa Hayrynen** y **Markku Willstrom** patrocinaron un piano para la clase de música en la escuela de La Campana - la directora de la escuela, la señora Fátima Izquierdo, pensó que era una broma hasta que nos vio llegar. La clase de música está en el segundo piso, pero cada escalón valió la pena.



Nuestro suministro mensual continuó durante todo el confinamiento y ahora **Cash & Carry**, donde hacemos nuestras compras, nos ha dado un extra de 800€ para gastar en comida.

Otras dos familias se han beneficiado de la generosidad de Kaisa y Markku con un sofá casi nuevo y una mesa.



Sylvia Bolle - siempre “dinamita” en la recaudación de fondos para ALOHA CARES con sus tarjetas, mermeladas & aceite - se puso a trabajar fabricando mascarillas, **que se pueden comprar por 6 euros en recepción**. Todo el dinero de la venta (hasta ahora 33€) se ha donado a nuestra organización benéfica.

personalmente en el pequeño patio de recreo detrás de la Iglesia de La Campana.

Estamos muy contentos de ver que cada vez más socios de ALOHA están pendientes de nuestras “Familias con Niños necesitados”.

¡Muchas gracias por su apoyo!

Nos gustaría presentarle nuestra nueva **GUÍA TELEFÓNICA EXCLUSIVA 2020**.

La tiene disponible en los vestuarios de damas y caballeros y en la recepción.

En esta guía encontrará todos los detalles de más de 120 empresas, restaurantes y médicos seleccionados que le pueden resultar útiles. Los 120 han contribuido con su donación, ayudándonos a continuar, y hasta ampliar, nuestro apoyo incluso durante el confinamiento.



Nuestras Capitana, **Jackie**, nos entregó bolsas con ropa, que ya distribuimos entre “nuestras” familias.

Mark Zaremba, nos entregó una mesa de fútbol para los niños. Fue con Joachim y lo entregó



EL TORNEO ALOHA CARES está programado para el 7 de noviembre. Dadas las difíciles circunstancias no podemos darle más detalles en este momento. Sin duda tendrá más información en fechas más cercanas.

Esperamos verlos a todos en buen estado de salud el 7 de noviembre.

¡CUIDESE!